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  Работы планируется завершить к 15 ноября
С. 3>>

НОВОСТИ

Консультант отдела назначения и осуществления 
страховых выплат застрахованным гражданам ГУ 
Воронежского РО Фонда социального страхования 
РФ Татьяна КАЛУГИНА ответит на вопросы читате-
лей РИА «Воронеж». Прямая линия пройдет с 14.00 

до 16.00 в понедельник, 15 июля. Вопросы о госу-
дарственных пособиях по обязательному социально-

му страхованию, их размере и алгоритмах расчета, о 
реализации проекта «Прямые выплаты» и его преи-
муществах можно задавать по телефону 8(473) 259-
31-73. Вопросы также можно прислать заранее на 
электронную почту riavrn.ru@yandex.ru (в теме пись-
ма нужно указать «Прямая линия о пособиях и вы-
платах»).

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

На вопросы о выплатах и пособиях ответит специалист 
Фонда социального страхования 
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«Вечера на 
набережной» – 
полюбившийся 
досуг
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Областной 
чиновник провел 
прием граждан
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Какие выплаты 
положены семьям 
с детьми
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В Филоново сделают 
водопровод за 27 млн рублей
Село вошло в областную программу «Чистая вода»

В аварии погиб 18-летний 
мотоциклист 

Смертельное ДТП произошло в 
22.35 пятницы, 5 июля, непода-
леку от села Радченское. Стол-
кнулись мотоциклы Racer-200, 
под управлением 18-летне-
го юноши, и Wels, за рулем ко-
торого был 16-летний подро-
сток. В результате совершенно-
летний водитель от полученных 
травм скончался на месте про-
исшествия. 16-летний мотоци-
клист и его 15-летний пассажир 
с травмами различной степени 
тяжести госпитализированы в 
районную больницу. Сотрудни-
ки полиции устанавливают все 
обстоятельства аварии.

Получил федеральную 
награду

Благодарность Фе-
деральной службы 
по надзору в сфере 
природопользования 
была вручена 
8 июля на ежене-

дельной планерке главному 
специалисту по охране окру-
жающей среды администрации 
района Сергею Кравцову. Так 
был отмечен его многолетний 
большой вклад в развитие ра-
ционального природопользова-
ния и экологической безопасно-
сти в районе.
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ВЛАСТЬ – ОБЩЕСТВО2

По материалам РИА «Воронеж».

НОВОСТИ

 На вопросы пришедших на приём граждан ответы давались в присутствии прокурора района ( в центре)

Во вторник, 2 июля, заместитель пред-
седателя правительства Воронежской 
области Сергей Честикин провел лич-
ный прием граждан в общественной 
приемной губернатора Воронежской 
области в Богучарском районе.

О благоустройстве дворов

Три жительницы Богучара обрати-
лись к Сергею Честикину с просьбой 
оказать содействие в благоустройстве 
дворовых территорий их многоквартир-
ных домов по улицам Дзержинского и 
Карла Маркса. По их словам, дома, в 
которых они живут, включены в про-
грамму «Комфортная городская сре-
да», но деньги на благоустройство так 
и не выделили. 

Сергей Александрович разъяснил 
женщинам сложившуюся ситуацию с фе-
деральной целевой программой, по ко-
торой финансовые средства теперь бу-
дут выделяться на благоустройство об-
щественных пространств. Дворовые тер-
ритории в эту категорию не входят, а у 
правительства Воронежской области на 
текущий год все средства уже распре-
делены.

– И все-таки вашу проблему, при со-
блюдении определенных условий, ре-
шить можно, – сказал Сергей Чести-
кин. – Если программа и в следующем 
году будет действовать, то при правиль-
ном размежевании территории и прие-
ме в общедомовую собственность новых 
объектов благоустройства необходимые 
средства будут выделены.

Присутствующий на приеме глава ад-
министрации города Иван Нежельский 
рассказал, что для решения вопроса 
нужно пять миллионов рублей, а необ-
ходимые условия практически уже вы-
полнены. 

Выслушав главу администрации го-
родского поселения, Сергей Алексан-
дрович пообещал пришедшим на при-
ем жительницам города в следующем 
году выделить указанную сумму для бла-
гоустройства дворовых территорий их 
домов.

О присвоении звания 

«Ветеран труда»

Работник Богучарского районного по-
требительского кооператива пришел на 
прием к Сергею Честикину с просьбой 
разъяснить, почему ему не могут присво-
ить звание «Ветеран труда». По его сло-
вам, он 38 лет проработал в потребкоо-
перации и был награжден значком «За 
добросовестный труд в потребительской 
кооперации России». Прибывшая на при-
ем заместитель начальника отдела при-
ема и обращений граждан Управления 
соцзащиты Богучарского района Свет-
лана Ледовская объяснила, что эта ве-
домственная награда отсутствует в пе-
речне государственных наград и почет-
ных званий, а система потребкоопера-
ции не является ведомством, выполня-
ющим функции государственного управ-
ления какой-либо отраслью. Поэтому на-
граждение этим значком не дает права 
на присвоение звания «Ветеран труда».

Сергей Александрович сказал, что на 
уровне региона такой вопрос решить не-
возможно и посоветовал мужчине обра-
титься в суд с обоснованием своих тре-
бований. Другого пути, по его мнению, 
возможного решения этой деликатной 
проблемы, к сожалению, на данный мо-
мент нет.

На страже закона

Пенсионерка из Вервековки при-
шла к заместителю председателя пра-
вительства с требованием закрыть ми-
крофинансовые организации и кальян-
ные, которые, по ее мнению, вредят жиз-
ни и здоровью жителей города и райо-
на. Присутствующий на встрече проку-
рор Богучарского района Сергей Сав-
вин объяснил активной женщине, что 
просто так проверить и закрыть ничье 
учреждение нельзя, так как существует 
закон о защите юридических лиц и ин-
дивидуальных предпринимателей. Для 
внеплановой проверки нужны серьез-
ные основания. 

– Если у вас есть какие-то конкретные 
данные или претензии, то, пожалуйста, 
обратитесь с письменным заявлением в 
прокуратуру, – посоветовал прокурор.

Сергей Честикин согласился с мне-
нием главы надзорного органа района и 
сказал, что коль скоро деятельность ор-
ганизации законна, то и все действия го-
сударственных органов по контролю за 
их работой должны выполняться в стро-
гом соответствии с законом.

Где купить лекарства

Пенсионерка из села Радченское по-
жаловалась на скудный ассортимент ме-
дикаментов в местной аптеке, принад-
лежащей индивидуальному предприни-
мателю.

– Ведь даже обыкновенный активиро-
ванный уголь не смогла купить, – возму-
щалась жительница села. – А моей под-
руге необходимо лекарство для поддер-
жания сердечной деятельности. Неуже-
ли за всем этим надо ездить в Богучар?

Сергей Александрович разъяснил 
женщине, что несмотря на то, что апте-
ка частная, соответствующие норматив-
ные документы Министерства здравоох-
ранения требуют наличия минимально-
го ассортимента лекарственных препа-
ратов, необходимых для оказания меди-
цинской помощи. Однако ассортимент 
для аптек отличается от ассортимента 
аптечных пунктов и киосков. 

– Здесь надо просто разобраться с ап-
течной организацией. То есть выяснить, 
что должно быть в ее ассортименте ле-
карственных препаратов согласно вы-
данной лицензии на фармацевтическую 
деятельность, – сказал Сергей Чести-
кин. – Я дам поручение районной адми-
нистрации, и вы получите ответ на свое 
заявление.

Всех граждан, пришедших на прием, 
заместитель председателя правитель-
ства Сергей Честикин внимательно вы-
слушал и дал необходимые рекоменда-
ции, советы и разъяснения.

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото автора

Как обустроить дворы 
многоквартирных домов
Жители района и города пришли со своими 

проблемами к чиновнику из областного центра

Всероссийская 
диспансеризация взрослых 
пройдет в 2019 и 2020 годах

Соответствующее распоряжение 
подписал премьер-министр РФ 
Дмитрий Медведев. 
В региональных медучреждениях 
организуют диспансеризации и про-
филактические медосмотры. Со-
гласно новым правилам медстра-
хования, после осмотров каждого 
россиянина отнесут к определенной 
группе здоровья. Тех, у кого найдут 
хронические заболевания, направят 
на диспансерное наблюдение. 

До конца года 112 ФАПам 
в области дадут интернет

Модернизацию проведут в рам-
ках регпроекта «Создание едино-
го цифрового контура в здравоох-
ранении на основе единой государ-
ственной информационной системы 
в сфере здравоохранения» нацпро-
екта «Здравоохранение». Сеть поя-
вится в 659 ФАПах к 2021 году. 
Через интернет смогут проводить 
консультации с врачами ведущих 
медучреждений области. 

Воронежские санврачи 
запустили горячую линию 
для туристов

Для жителей области запустили го-
рячую линию по туристическим 
услугам и инфекционным угрозам 
за рубежом с 8 июля. 
В рамках горячей линии пройдет те-
матическое консультирование. Во-
ронежцам расскажут о безопас-
ном поведении на отдыхе, дадут ре-
комендации о поведении в услови-
ях жаркой погоды, при задержке 
авиа  рейсов и разъяснят положения 
законодательства в сфере турист-
ских услуг. Телефон (4732) 63 68 38 
– Центр гигиены и эпидемиологии в 
Воронежской области».

В 56 малокомплектных школ 
региона проведут интернет 

Область вошла в федеральный 
проект «Информационная струк-
тура» нацпрограммы «Цифровая 
экономика в РФ». Он предполага-
ет подключение соцзначимых объ-
ектов к интернету за федеральные 
средства. В области в 2019 году 
интернет проведут в 56 малоком-
плектных районных школ. 

Жители области смогут 
пожаловаться на незаконные 
свалки

Сообщения на тему сбора или пере-
работки отходов, а также о наруше-
ниях в этой сфере можно передать 
через круглосуточный колл-центр 
по телефону 8-800-600-90-08 или на 
сайте radar.reo.ru, приложив фото 
или видео. Российский экологиче-
ский оператор проверит сообщения 
и после первичной обработки пере-
правит их региональным операто-
рам для отработки. 



Чиновники подсчитали, что пробка 
в Лосево Павловского района стала 
меньше с тех пор, как фурам запрети-
ли ездить по трассе в выходные дни 
и пятницу. До этого число машин, ко-
торые в день проезжают проблемный 
участок, в 3,5 раза превышало норма-
тив. Заторы по-прежнему образуют-
ся, но они стали меньше. Теперь тра-
фик завышен в 1,5 раза, рассказал 
корреспонденту РИА «Воронеж» ру-
ководитель департамента дорожной 
деятельности Воронежской области 
Максим Оськин в четверг, 4 июля. 

– М-4 «Дон» – основная магистраль, 
которая соединяет северные и южные 
регионы, затем поток отдыхающих рас-
пределяется в Краснодарском крае и 
Ростовской области. Участок рядом с 
Лосево не может пропустить такой боль-
шой поток машин. Сегодня мы прини-
маем беспрецедентные меры, согласо-
ванные с ГИБДД и с госкомпанией «Ав-
тодор». Мы ввели ряд ограничений для 
грузовиков в определенные дни. Ситу-
ацию контролируем за счет работы эки-
пажей ГИБДД, установки информацион-
ных знаков. Предусмотрено несколько 
альтернативных проездов – через села 
Березки и Тумановка, через ряд дорог 
в Павловском районе, – рассказал Мак-
сим Оськин.

Участок в обход Павловска и Лосе-
во – самый проблемный в Воронежской 
области. На узкой дороге заторы воз-
никали из-за большого количества гру-
зовиков и припаркованных на обочине 
фур. Особенно ситуация усугублялась 
летом: из-за отдыхающих увеличивался 
поток машин, следующих в южном на-
правлении. На трассе из-за этого очень 
часто собирались многокилометровые 
пробки. 

Чтобы избежать заторов в 2019-м, 
власти решили ограничить движение 
грузовиков по участку трассы М-4 «Дон» 
у Лосево (км 589 – км 741). С 24 мая до 
15 сентября 2019 года фурам запретили 
ездить по федеральным трассам с 8.00 

пятницы до 22.00 воскресенья. Больше-
грузы также не могут двигаться днем в 
жару. Если температура воздуха выше 
32 градусов, то фуры могут ехать толь-
ко с 22.00 до 10.00.

Из-за ограничения для грузовиков 
часть потока распределилась на дру-
гие дороги. В результате вырос трафик 
в направлениях Воронеж – Луганск и 
Белгород – Павловск. Для тех, кто хочет 
ехать мимо Лосево, обустроили стоян-
ки. Там водители фур могут дождаться 
вечера и продолжить движение. Всего 
около 600 парковочных мест.

– Есть водители фур, которые наста-
ивают на движении днем, они могут дви-
гаться по альтернативным региональ-
ным дорогам. Путь получается немно-
го длиннее, зато не тратится время на 
стояние в пробках. 

Однако интенсивность движения по 
участку по-прежнему больше нормати-
ва – в 1,5 раза. Отсюда и локальные 
пробки, которые образуются в основ-
ном в выходные дни, – заявил Максим 
Оськин.

Виктория ЛУШИНА
Фото из архива РИА «Воронеж»

СПРАВКА РИА «ВОРОНЕЖ»

Дорога через Лосево – самый загруженный 
отрезок М-4 в Воронежской области. В пе-
риод летних отпусков автомобильные проб-
ки на этом участке трассы растягиваются 
на несколько километров. В 2016 году вла-
сти нашли подрядчика для строительства 
участка дороги в обход села Лосево и Пав-
ловска. Победителем аукциона стало ООО 
«Трансстроймеханизация». Строительство 
началось весной 2017 года. Уже в 2019-м 
дорога должна быть готова на 90%. Объект 
обещают сдать весной 2020 года. На объ-
езд Лосево и Павловска потратят больше 
62 млрд рублей.
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ОТ ТЕМЫ К ТЕМЕ 3

ВОДОСНАБЖЕНИЕ

  Пробка на трассе М-4 «Дон»

  Слет юнармейцев закончился вручением грамот

НОВОСТИДорожники: трафик в Лосево 
выше нормы в 1,5 раза
Раньше поток машин превышал норматив в 3,5 раза

Проблемы с перебоями в водо-
снабжении для филоновцев скоро 
останутся в прошлом. В селе строят 
новый водопровод, две скважины и 
водонапорную башню. Об этом кор-
респонденту «СН» рассказал глава 
Филоновского поселения Сергей Бу-
лах в понедельник, 8 июля. 

К работам уже приступила подрядная 
организация из Московской области, за-
вершить все планируется до 15 ноября. 

– Наше село включили в об-
ластную программу «Чистая 
вода». По ней из федераль-
ного бюджета было выделе-
но 27 миллионов рублей. Мы 
используем проект, создан-

ный в 2010 году. В текущем – проведе-

на государственная экспертиза, с доку-
ментацией все в порядке, – рассказал 
глава поселения. 

По словам Сергея Булах, в селе бу-
дет протянуто около 10 км водопрово-
дных труб, изготовленных из прочного 
пластика. 

Необходимость принимать меры в 
Филоново назрела давно. Степень из-
носа старого водопровода, построенно-
го в 1972 году, достигла 90%. Возника-
ли частые порывы труб, не было хоро-
шего напора в летний период.

– Мы живем на улице Степ-
ной, которая расположена 
на возвышенности. Каждый 
год с наступлением лета му-
чаемся от того, что у нас 
либо слабый напор, либо нет 

вообще воды. Бывало, даже до двух не-
дель приходилось ходить с ведрами к 

колодцу. Причина в том, что кто-то 
обильно поливает свои огороды, а до 
нас вода просто не доходит, – рассказа-
ла Надежда Токарева. 

В нескольких переулках села – До-
рожном, Березовом, Лесном и Школь-
ном – водопроводной воды вообще не 
было. С возведением нового водопрово-
да, утверждает Сергей Булах, все имею-
щиеся с водой проблемы должны уйти. 
Способствовать тому будет также рабо-
та новой, мощной водонапорной башни 
и двух скважин (их планируется вклю-
чать по очереди). 

Глава надеется, что в будущем ему 
удастся, благодаря областной програм-
ме «Чистая вода», заменить водопрово-
ды и в других селах Филоновского по-
селения.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Натальи ЗЛОБИНОЙ

В Филоново сделают 
водопровод за 27 млн рублей
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Заседала Общественная палата

В пятницу, 21 июня, в районном 
культурно-досуговом центре состо-
ялся круглый стол Общественной па-
латы Богучарского района. На него 
были приглашены работники админи-
страции района и руководители мест-
ных активных общественных органи-
заций. 
 Во вступительном слове председа-
тель Общественной палаты, главный 
редактор районной газеты «СН» Еле-
на Андросова сделала акцент на том, 
что гражданское общество современ-
ной России характеризуется увеличе-
нием численности общественных ор-
ганизаций, фондов и других структур.  
Елена Васильевна отметила, что на 
территории нашего района действу-
ют 18 социально ориентированных не-
коммерческих организаций и назвала 
наиболее активные: «Ветераны погра-
ничных войск Богучарского района», 
«Женсовет», «Мой Богучар», «Рос-
сийский Союз ветеранов Афганиста-
на», «Совет ветеранов войны и тру-
да», «Ночные волки», а также ТОСы.
Информацию о деятельности 
47 ТОСов,  работающих в Богучар-
ском районе, представила замести-
тель главы администрации района На-
талья Самодурова.
Об общественных организациях рас-
сказали прибывшие на заседание 
их руководители Виктор Боглачев 
и Алексей Иващенко. Иван Шевцов 
и директор Богучарского историко-
краеведческого музея Екатерина Ва-
силенко познакомили собравшихся со 
своей совместной работой по созда-
нию цикла фильмов про наших земля-
ков Героев Советского Союза.

Прошел слет юнармейцев 
«Путь воина»

В течение двух дней, 2 и 3 июля, в па-
латочном лагере близ реки Богучарки 
проходил военно-патриотический слет 
для 100 юнармейцев из восьми обра-
зовательных учреждений района.
Военнослужащие войсковых частей 
Богучарского гарнизона проводили 
учебные занятия с ребятами по стро-
евой подготовке и спортивному ори-
ентированию, химической подготов-
ке и Уставам Вооруженных Сил. Ребя-
та учились рыть окопы для стрельбы 
лежа и метать гранаты в обозначен-
ный сектор. Получали навыки несения 
внутренней службы в качестве дне-
вального по роте. С помощью полевой 
кухни готовили себе пищу.
Самым активным юнармейцам и их 
образовательным учреждениям руко-
водители военно-патриотического ме-
роприятия Алексей Кортунов и На-
дежда Журкина вручили грамоты 
Управления по образованию и моло-
дежной политике, а также ценные по-
дарки и сладкие призы.



В минувшую среду, 3 июля, на набе-
режной Богучарки стартовали полю-
бившиеся местным жителям и гостям 
нашего города летние вечера отдыха. 
Корреспонденты газеты «Сельская 
новь» тоже побывали на празднике.

Насладиться культурной программой 
пришли люди разных возрастов и профес-
сий, дети и подростки. Отдохнуть приеха-
ли даже представители воинской части, 
дислоцирующейся в Богучарском районе. 

– Я рад вас видеть, друзья, – обратил-
ся к собравшимся глава администрации 
города Иван Нежельский. – По многочис-
ленным просьбам земляков, в этом году, 
как и в прошлом, каждую среду здесь бу-
дут проходить концерты с участием луч-
ших солистов, вокальных и танцеваль-
ных коллективов. Живая музыка прида-
ет хорошее настроение, а иногда оказы-
вает оздоравливающее действие на лю-
дей. Я желаю каждому из вас отдохнуть 
душой и телом, получить заряд бодрости 
и позитива!

Концерт был насыщен яркими номера-
ми. Перед зрителями выступили студент-
ка Воронежского музыкального колледжа 
им. Ростроповичей Надежда Ташлыко-
ва, народный ансамбль «Весенние зори», 
детская вокальная группа «Радуга», со-
трудница городской администрации Ла-
риса Остромецкая и специально пригла-
шенный из Калачеевского района работ-
ник культуры Михаил Шевцов. Украсили 
вечер своим выступлением воспитанни-
цы хореографа детской школы искусств 
Галины Малеванной Анастасия Гусакова 
и Татьяна Бондарь. 

Под зажигательную музыку весь ве-
чер танцевали юные зрители, а взрослые 
встречали и провожали каждого артиста 
бурными аплодисментами.

В завершении вечера Иван Нежель-
ский поблагодарил артистов, укарсивших 
концерт своим творчеством, и зрителей  
за доброе отношение! 

Очередной вечер отдыха на набереж-
ной состоится завтра, 10 июля. Ожидает-
ся выступление богучарских артистов, а 
также солиста из Ростовской области Ге-
ворга Артеняна. Начало концерта в 20.00

(6+)
Наталия ЛИФИНЦЕВА

Фото автора

Из-за обмелевших рек власти 
ограничили движение по на-
плавным мостам Воронежской 
области. Водителей легкову-
шек попросили сбрасывать 
скорость перед переправами. 

Понтонные мосты (в регионе 
их пять – в Лискинском, Верхне-
мамонском, Хохольском, Богу-
чарском районах и в микрорай-
оне Шилово) закрыли для боль-
шегрузов, которые могут повре-
дить конструкции. Такой случай 
уже был три года назад в Богу-
чарском районе, рассказал кор-
респонденту РИА «Воронеж» 
руководитель облдепартамента 
дорожной деятельности Максим 
Оськин в четверг, 4 июля. 

– Весной мы радовались, что 
не было сильного паводка. Был 
только один случай в Подгорен-
ском районе: на два дня вода не-
много поднялась выше средне-
годовых отметок – на 20 см. Но 
препятствий для движения не 

было. Остальные низководные 
мосты не пострадали, всю весну 
движение по ним было круглосу-
точным. Но теперь мы столкну-
лись с другой проблемой – силь-
ным обмелением реки Дон и дру-
гих водных артерий области. Мы 
говорим о нестандартной ситу-

ации: уровень судоходной реки 
Дон не опускался так сильно по-
следние 12 лет, – объяснил Мак-
сим Оськин. 

В результате появилась угро-
за для переправ. Наплавной 
мост составляют стационарная 
часть из бетона и металла на бе-
регу и понтоны. В паводок уро-
вень воды поднимается, понтон-
ная часть идет вверх. Когда река 
мелеет, понтоны опускаются, и 
на стыке с береговой частью об-
разуется излом. 

– Если по мосту будут ездить 
грузовики, всю эту конструкцию 
может раздавить об дно, она 
разъедется по швам. Три года 
назад у нас был такой инци-
дент. Затонуло два понтона мо-
ста, который соединяет Богучар 
и Петропавловку. На мост заеха-
ли два самосвала с прицепами, 
которые объезжали Лосево, два 
понтона заполнились водой, и 
вся цепь не поднялась. Нам при-
шлось демонтировать конструк-

цию и чинить. Поэтому просим 
водителей обратить внимание на 
ограничения. К сожалению, это 
не от нас зависит, погода внес-
ла свои коррективы, – рассказал 
руководитель регионального де-
партамента. 

По словам Максима Оськи-
на, проблема усложняется из-за 
того, что рядом с понтонными 
мостами всегда возникают «за-
труднения в русле реки». Как 
объяснил чиновник, во время 
сильного паводка там застрева-
ют мусор и бревна. В результате 
мосту некуда опускаться. Власти 

обещают углубить дно у наплав-
ных мостов уже в 2019 году. С 
помощью земснарядов пробле-
му можно решить на пару лет. 

Чиновники предупредили жи-
телей ближайших населенных 
пунктов. Рядом с наплавными 
мостами установят дополни-
тельные знаки. На переправы 
не смогут заезжать фуры с мас-
сой больше 5 т на ось. Действу-
ет также ограничение по габари-
там. У наплавных мостов дежу-
рят экипажи ГИБДД. 

Виктория ЛУШИНА
Фото Натальи ЗЛОБИНОЙ
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ПОСЛЕСЛОВИЕ К СОБЫТИЮ

 В районе Галиевки Богучарского района понтоны уже опустили

 На сцене – детский ансамбль «Радуга»

СИТУАЦИЯ

Из-за обмелевших рек 
фурам запретили проезд 
по понтонным мостам
Водителей легковушек просят снижать скорость

 Уровень воды снижается

На открытие «Богучарских вечеров» 
пришло около 300 человек
Перед зрителями выступали артисты из нашего и соседнего районов

 Выспупления артистов зрители встречали 

и провожали аплодисментами

ПРЕДОСТЕРЕЖЕНИЕ

Не доверяйтесь 
мошенникам
Случаи попадания жителей райо-
на на удочку мошенников продол-
жают иметь место.

В связи с этим полицей-
ские вновь обращаются к 
богучарцам с просьбой 
быть осмотрительнее. 
Как советует инспектор 
ОМВД по Богучарскому 

району Ольга Уварова, не следует 
опрометчиво открывать дверь, когда 
у вас незнакомец просит вызвать ско-
рую либо передать таблетку или 
воды, потому что кому-то якобы ста-
ло плохо. Сделать это можно, не сни-
мая цепочку с двери. Если же такого 
устройства нет, то лучше вызвать со-
ответствующую службу.

Ольга Ивановна предостерега-
ет от обманных действий мошенни-
ков, предлагающих чудодейственные 
препараты, дешевую и вкусную еду, 
доступную по цене технику, а также 
шарлатанов, способных, по их сло-
вам, угадать будущее, излечить от тя-
желой болезни, приворотить на уда-
чу и так далее.

 Незнакомцам дверь нараспашку не открывать
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В минувший вторник, 2 июля, в Рад-
ченском прошел семинар-совещание 
с участием руководителей сельскохо-
зяйственных организаций, глав кре-
стьянских (фермерских) хозяйств. На 
нем были подведены итоги весенних 
полевых работ и рассмотрены вопро-
сы подготовки к стартующей в ближай-
шие дни уборочной кампании. Вначале 
участники семинара побывали в Рад-
ченской средней общеобразователь-
ной школе, осмотрили материально-
техническую базу.

Плюс животноводство

После экскурсии по школе состоялось 
обсуждение текущих вопросов в дея-
тельности районного агропромышленно-
го комплекса. Хотя семинар планировал-
ся как чисто растениеводческий,  глава 
Богучарского района Валерий Кузнецов 
начал выступление с животноводческой 
темы. Он подчеркнул, что курс на восста-
новление и дальнейшее развитие мясной 
и молочной отраслей в районе, взятый не-
сколько лет назад, будет продолжаться, 
параллельно с этим будут решаться во-
просы землепользования. В каждом селе 
или хуторе должна находиться животно-
водческая ферма на 100-200 голов КРС. 
Для этих целей можно перестраивать пу-
стующие бывшие коровники и свинарни-
ки, при необходимости строить помеще-
ния из сборных конструкций. Задача по-
ставлена однозначная – земли районно-
го фонда распределения должны исполь-
зоваться для ведения на них животновод-
ческой отрасли из расчета восемь услов-
ных голов КРС на сто гектаров обрабаты-
ваемой пашни.

Скоро жатва

Заместитель главы администрации 
района Сергей Чвикалов рассказал о том, 
как прошли сев яровых культур и сеноза-
готовка, как полеводы ухаживали за по-
севами. По его мнению, вовремя прове-

денная подкормка озимого клина, нема-
ленький процент площадей, на которых 
были посеяны элитные семена – 14,5% 
(областной показатель – 9,9%), – позво-
ляют рассчитывать на получение неплохо-
го урожая зерна. По последним данным, 
готовность зерноуборочных комбайнов к 
выходу в поле составляет 99%. Как ска-
зал Сергей Николаевич, в ближайшие 
дни хозяйства района массово присту-
пят к жатве.

Сергей Чвикалов среди лучших отме-
тил одно из хозяйств района, куда не-
сколько лет назад пришел внешний ин-
вестор. Здесь все работы выполняются в 
соответствии с технологической картой, 
поэтому земледельцы и в сроки проведе-
ния полевых работ укладываются, и уро-
жайность получают самую высокую в рай-
оне. В нынешнем году имеются все пред-
посылки для того, что труженики хозяй-
ства вновь выйдут в лидеры по выращи-
ванию озимой пшеницы.

Субсидии – в дело

С информацией о качестве посевно-
го материала 2019 года выступила руко-
водитель Богучарского районного отде-
ла филиала ФГБУ «Россельхозцентра» 
по Воронежской области Елена Дудни-
кова. Она также призвала аграриев за-
кладывать в хозяйствах участки размно-
жения элиты яровых зерновых. В нашем 
районе ряд сельхозтоваропроизводите-
лей не один год успешно работают в этом 
направлении с учеными-аграриями, на 
следующий сезон они будут обеспечены 
элитными семенами собственного произ-
водства. К тому же на приобретенную эли-
ту в текущем году были выделены субси-
дии из расчета 9 тыс. руб за тонну.

Елена Дудникова предложила аграри-
ям активнее выращивать районирован-
ные сорта сельскохозяйственных культур, 
так как они лучше приспособлены к мест-
ным условиям. 

По современным технологиям

Официальная часть семинара не огра-
ничивалась только обсуждением состоя-
ния дел в поле: также были рассмотрены 
перспективы сотрудничества районных 
аграриев с производственниками – из-
готовителями животноводческого обору-
дования.

После этого участники семинара озна-
комились с некоторыми образцами сель-
скохозяйственной техники, которая произ-
водится на предприятиях нашей и одной 
из соседних областей. 

В частности, неподдельный интерес бо-
гучарские аграрии проявили к оборудо-
ванию для элеваторов и другим комплек-
сам по переработке и хранению сельско-
хозяйственных культур, технологическому 
средству для разбрасывания минераль-
ных удобрений. 

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото автора

 Участников сельскохозяйственного семинара заинтересовала зерноочистительная машина

Состоялся семинар для аграриев
Прошло обсуждение актуальных вопросов сельскохозяйственной отрасли

Земледельцы одного из радченских 
КФХ уже приступили к уборке ранних 
зерновых культур.  В середине про-
шлой недели на полях работала вся 
имеющаяся в хозяйстве зерноубороч-
ная техника.

Когда корреспонденты «СН» подъеха-
ли к одному из пшеничных полей, на нем 
находились четыре комбайна, один ко-
лесный трактор и пять грузовых автомо-
билей. Уборка озимой пшеницы велась 
напрямую, а не на свал, как в сырую по-
году – с периодичностью в несколько де-
сятков минут из бункеров современных 
комбайнов в кузова подъезжающих ма-
шин высыпалось зерно нового урожая. 
Уборочный конвейер работал слаженно, 
без перебоев.

Как сказал механизатор Владимир Ко-
лесников, второй день он доставляет зер-
но на ток, перебоев старается не допу-
скать, работает по заранее намеченному 
плану. Он считает, что пока стоит сухая 
погода, нужно по максимуму скосить и вы-
везти в места хранения и очистки зерно 
нового урожая.

По словам комбайнера Алек-
сандра Свиридова, в текущем 
году есть все основания рас-
считывать на получение каче-
ственного зерна, потому что 

растения получили в необходимых объ-
емах подкормку минудобрениями, их во-
время обрабатывали от вредителей, бо-
лезней и сорняков.

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото автора

Жатву одними из первых начали радченцы
Полеводы крестьянско-фермерских хозяйств Богучарского района  

рассчитывают получить в этом году достойный урожай зерна

 В ожидании очередной загрузки зерна нового урожая

В ТЕМУ

По данным Управления сельского хозяйства, 
на начало текущей недели из плановых 38 
тыс.га озимая пшеница убрана на 11 тыс.га. 
Предварительная урожайность составляет 28 
ц/га, на хранение отправлено почти 30 тыс.
тонн зерна нового урожая.
В пиковые часы уборочных работ в поле на-
ходятся одновременно более 140 зерноубо-
рочных комбайнов. Материальная база сель-
скохозяйственной техники позволяет успеш-
но вести жатву без привлечения комбайнов 
из-за пределов района.



К корреспондентам «СН обрати-
лась уроженка Богучарского района 
Евгения Бояринова (в девичестве Ев-
кина). Женщина просит помочь в сборе 
средств на срочную операцию ее ше-
стимесячной дочери Василисе.

Диагноз на 18 неделе

Евгения живет в Москве. В 2003 году 
она переехала в столицу из Богучара с 
мамой Ольгой и отчимом Виталием. Там 
окончила вуз, вышла замуж. Два года на-
зад у нее родилась первая дочь – Алек-
сандра. Через год наша землячка уже 
ждала вторую дочь. Но на 18 неделе бе-
ременности женщине сообщили, что ре-
бенок скорее всего не выживет.

– Мне предлагали делать 
аборт, но я решила рожать. 
Прогнозы врачей сбываются 
лишь в 50% случаев. И оказа-
лась права – на 32 неделе вра-
чи сообщили, что дочка будет 

жить, – рассказывает Евгения.
Девочка родилась в положенный срок, 

с хорошим ростом и весом. Малышку ро-
дители назвали Василисой. 

– На третьи сутки нас с дочкой пере-
вели в Морозовскую детскую городскую 
клиническую больницу. Здесь Василису 
обследовали и диагноз уточнили – у ма-
лышки оказалась тетрада Фалло. Специ-
алисты утверждают, что это один из са-
мых тяжелых и сложных пороков сердца, 
сразу четыре аномалии развития! – гово-
рит наша землячка.

Квоты отменили

Внешне заболевание малышки, по сло-
вам матери, практически не заметно. Бо-
лее того, женщина уверяет, что она на-
много активнее, чем была в ее возрас-
те старшая дочь. Однако говорить о том, 
что признаков никаких нет, родители не 
могут.

– У нее бледная кожа, когда начинает 
плакать, то носогубный треугольник сине-
ет. А недавно появилась одышка. Как объ-

яснили врачи, гипоксия – это следствие 
сужения клапана аорты, – рассказывает 
наша землячка.

Чтобы устранить это нарушение, в мар-
те Василисе сделали подготовительную 
операцию – с помощью специального бал-
лона расширили клапан легочной арте-
рии. Но это временная мера, сейчас де-
вочка нуждается в радикальной коррек-
ции порока в условиях искусственного 
кровообращения.

– Раньше мы рассчитывали на госкво-
ты, но недавно они закончились. Опера-
ция стоит 747 тысяч 402 рубля, – гово-
рит Евгения Бояринова. – Сами оплатить 
операцию мы не в силах, потому что та-
ких средств у нас нет. Прошу, помогите! 

Как помочь?

Сбор средств ведется одним из круп-
нейших в России благотворительных фон-
дов –«Русфондом». 

На прошлой неделе деньги Василисе 
активно начали перечислять богучарцы. В 
их числе – сотрудники районной и город-
ской администраций, Богучарского благо-
чиния, детской школы искусств, районной 
общественной палаты, редакции «СН», 
бизнесмены и пенсионеры – все, кому не 
безразлична судьба малышки.

Днем в пятницу, 5 июля, оставалось со-
брать 142 тысячи 378 рублей. Для того, 
чтобы перечислить средства, нужно зай-
ти на сайт «Русфонда» https://rusfond.ru/
letter/55/18052, нажать кнопку «Как по-
мочь» и следовать инструкции. 

 Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото предоставлено Евгенией 

БОЯРИНОВОЙ
P.S.  Вчера, когда статья была готова 

к печати, Евгения сообщила, что все не-
обходимые на операцию деньги собраны. 
Женщина от души поблагодарила нерав-
нодушных к судьбе ее дочери людей.  Дру-
зья, Василисе также понадобятся день-
ги на послеоперационную реабилитацию. 
Средства можно перечислить на карточку 
ее матери, полученную в Сбербанке, но-
мер: 5469 3800 8461 4204 (Евгения Вла-
димировна Бояринова).

ВЗЫВАЕМ К МИЛОСЕРДИЮ
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 СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА

 Василиса Бояринова

Шестимесячной девочке нужна 
срочная операция
Уроженка Богучарского района попросила земляков о помощи

Ответить на вопросы о том, 
какие выплаты полагаются 
нуждающимся семьям при 
рождении третьего и по-
следующего детей, редак-
ция «СН» попросила дирек-

тора Управления социальной защиты 
населения Антонину Лисянскую.

– Антонина Васильевна, с какого 
времени и на каких условиях оказы-
вается помощь многодетным семьям?

– В соответствии с Указом Президента 
РФ «О мерах по реализации демографи-
ческой политики Российской Федерации» 
семьям, в которых после 31 декабря  2012 

года появился третий или последующий 
ребенок, полагается ежемесячная денеж-
ная выплата (ЕДВ) в размере прожиточно-
го минимума для детей. При этом средне-
душевой доход в семье должен быть ниже 
величины среднедушевого дохода по Во-
ронежской области (с первого июня 2019 
года он составляет 30 070 рублей).

– В течение какого времени идут вы-
платы?

– ЕДВ выплачивается до достижения 
ребенком трех лет. Получателем ее мо-
жет являться один из родителей или усы-
новитель. Есть еще важный момент – де-
нежная выплата назначается гражданам 

Российской Федерации, постоянно про-
живающим на территории Воронежской 
области.

– Когда и куда следует обратиться 
заявителям?

– Граждане лично или через своего за-
конного представителя могут прийти с за-
явлением и необходимыми документами 
в Управление социальной защиты Богу-
чарского района или в МФЦ и его фили-
алы. Следует знать, что назначается вы-
плата с месяца обращения за ее назна-
чением (но не ранее дня возникновения 
права на нее), поэтому медлить с этим во-
просом нежелательно.

– Сколько семей получают ЕДВ на 
третьего и последующего ребенка в на-
шем районе и каков ее размер?

– На сегодняшний день в нашем райо-
не 191 получатель данной выплаты. Раз-
мер ее с 5 мая 2019 года составляет 8 976 
рублей в месяц (прожиточный минимум 
для детей за первый квартал 2019 года).

– Где можно навести справки о пе-
речне необходимых документов?

– Всю нужную информацию дадут 
специалисты отдела приема обращений 
граждан нашего учреждения по адресу: 
Богучар, пл. Ленина, 1 (каб. 7). Контакт-
ный телефон 2-15-02.

Беседу провела Наталья ЗЛОБИНА

На какую поддержку могут рассчитывать 
семьи с детьми
Помощь нуждающимся в социальной поддержке родителям 

оказывается из федерального и регионального бюджетов



В воскресенье, 30 июня, на 

стадионе «Юность» прошел 

матч группы «Юг» первенства 

области среди команд муни-

ципальных образований, по-

священный памяти Героя Со-

ветского Союза Ивана Прося-

ного. Наши футболисты при-

нимали соперников из Остро-

гожска. 

Это была завершающая 
встреча первого круга, коман-
ды занимали пятое и шестое ме-
ста в турнирной таблице, имея 
в активе по девять очков. Как 
говорят в таких случаях, игра 
шла за шесть очков, победа в 
матче позволяла приблизиться 
к заветному четвертому месту, 
дающему право выступать в фи-
нальной части по итогам двух-
кругового турнира. Как прави-
ло, обе команды проводят матч 
активно, на поле бывает много 
единоборств и столкновений, 
исход игры зачастую решается 
единственным забитым мячом.

Так получилось и на этот раз 
– на двоих соперники «заработа-
ли» около десяти предупрежде-
ний и две прямые красные кар-
точки. Особо досталось Алек-
сандру Марченко, против кото-
рого соперники играли несколь-
ко раз чрезвычайно грубо. Богу-
чарцы могли отличиться еще в 
первом тайме, однако Максим 
Шевченко пробил в штангу.

Все решилось во втором тай-
ме, когда за несколько минут до 
окончания основного времени 
гостям удалась одна из редких 

атак, которая привела к забито-
му голу. По итогам первого круга 
богучарская команда осталась 
на шестом месте, ее  отстава-
ние от четверки лидеров стало 
еще большим. По словам тре-
нера Олега Плужникова, первая 
половина первенства богучар-
цам не удалась. Явных провалов 
не было, в проигранных матчах 
уступали один, максимум два 
мяча, но и, что называется, вы-
стрелить, сыграть с максималь-
ной самоотдачей, у команды не 
получилось. Где-то не хватило 
везения, у некоторых игроков 
имеются проблемы с игровой 
дисциплиной. 

В перерыве матча довелось 
пообщаться с тренером ЦСКА 
Анатолием Дутовым. Он нахо-
дится сейчас в отпуске, игру 
своей бывшей команды смотрел 
вместе с сыном Александром. 
Как рассказал Анатолий Дутов, 
армейцы, принимавшие уча-
стие в турнире «Большие звез-
ды светят малым», прошедшем 
недавно в Богучаре под назва-
нием Дивизион Сергея Ткачева, 
вернулись в столицу полными 
положительных впечатлений и 
эмоций от пребывания в нашем 
городе. Теперь к славной армей-
ской когорте побед в соревнова-
ниях добавился и выигрыш тур-
нира в Богучаре.

Через две недели Анатолий 
Дутов вновь приступит к подго-
товке юных армейских футбо-
листов.

Сергей МАЛЬЦЕВ 
Фото автора
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В Перми завершился XXII-й 

фестиваль военно-патриоти-

ческих телевизионных и ра-

дио-программ «Щит России». 

Среди участников творческо-

го форума была и региональ-

ная общественная организа-

ция «Мой Богучар», предста-

вившая свою работу по увеко-

вечиванию памяти богучарцев 

– Героев Советского Союза.

Как рассказала одна 
из авторов конкурс-
ного фильма, дирек-
тор Богучарского 
районного историко-

краеведческого музея Екатери-
на Василенко, в этом году на 
рассмотрение жюри конкурса по-
ступили 246 телевизионных и 80 
радийных работ из большинства 
регионов страны. Так как среди 
богучарских общественников не 
оказалось профессиональных 
телевизионных журналистов, то 
операторскую работу и монтаж 
телевизионного проекта прово-
дила воронежская съемочная 
группа в составе Дмитрия Шипи-
лова и Дмитрия Моры.

В своих репортажах, пред-
ставленных на фестивале, ав-
торы рассказывали о работе 
патриотических клубов, прове-
денных мероприятиях, в которых 
участвовали юнармейцы, школь-
ники, начинающие спортсмены. 
Особое место в конкурсной про-
грамме отводилось материалам, 
рассказывающим об участниках 
Великой Отечественной войны. 

Творческая работа богучар-
ских общественников не оста-
лась без внимания организато-
ров фестиваля. Как сообщается 
на официальном сайте фестива-
ля военно-патриотических теле-
визионных и радио-программ 
«Щит России», диплом в номи-
нации «За освещение темы, по-
священной истории родного го-
рода (села, поселка) «Малой ро-
дины славные страницы» и вкла-
да граждан, отдельного жителя 
в развитие патриотических цен-
ностей в родном городе (селе, 
поселке) получил телевизион-
ный проект «Герои улиц города 
Богучара». 

– Есть Государственная про-
грамма «Патриотическое воспи-
тание граждан Российской Фе-
дерации на 2016-2020 годы», в 
соответствии с ней региональ-
ная общественная организация 
«Мой Богучар» выстраивает 
свою работу по воспитанию мо-
лодого поколения, приобщению 
юных богучарцев к таким темам, 
как священный долг, любовь к 
Родине, знаменательные воен-
но-исторические события в Рос-
сии, увековечивание памяти за-
щитников Отечества. Это мы и 
хотели отразить в конкурсном 
проекте. – говорит руководи-
тель организации «Мой Богу-
чар» Иван Шевцов. 

В планах общественников 
продолжение работы по увеко-
вечиванию памяти богучарцев – 
Героев Советского Союза.

Наталья ЗЛОБИНА

СООБЩЕНИЯ

 Были и досадные моменты

Извещение о месте и порядке ознакомления с проектом 

межевания земельных участков и его согласовании

Извещаем участников долевой собственности на земельный 
участок с кадастровым номером 36:03:5500010:22 о необходимо-
сти согласования проекта межевания земельных участков, обра-
зуемых путем выдела в счет земельных долей.

Предметом согласования являются размер и местоположе-
ние границ выделяемых земельных участков. Заказчик работ – 
администрация  Богучарского  муниципального  р-на, почтовый 
адрес: 396790, ул. Кирова,1, Богучар, Воронежская обл., кон-
тактный телефон 8 (47366) 2-15-75.

Работы по подготовке проекта межевания проводит кадастро-
вый инженер Аверкина Ирина Викторовна, аттестат кадастрового 
инженера 40-16-425, контактный телефон 8(4842)222-730, почто-
вый адрес: 248030, Калужская область, г. Калуга, ул. Труда, д.27, 
офис Калужского филиала ПАО «МБКР», адрес электронной по-
чты: i.averkina@mbkr.ru.

Исходный земельный участок: кадастровый номер – 
36:03:5500010:22. Почтовый адрес ориентира: Воронежская обл., 
р-н Богучарский, в 55 м западнее балки Вершинная и в 1420 м 
юго-западнее балки Козловский Яр.

 Все заинтересованные лица могут ознакомиться с проектом 
межевания образуемых земельных участков и направить пред-
ложения о доработке проекта межевания, обоснованные возра-
жения относительно размера и местоположения границ земель-
ных участков, выделяемых в счет земельных долей, в течение 30 
дней с момента опубликования настоящего извещения по адресу: 
396790, ул. Кирова, 1, Богучар, Воронежская обл.

При согласовании при себе иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах на земельный участок 
(земельную долю).

Извещение о месте и порядке ознакомления с проектом 

межевания земельных участков и его согласовании

Извещаем участников долевой собственности на земельный 
участок с кадастровым номером 36:03:5500011:27 о необходи-
мости согласования проекта межевания земельных участков, 
образуемых путем выдела в счет земельных долей.

Предметом согласования являются размер и местоположение 
границ выделяемых земельных участков. Заказчик работ – адми-
нистрация Богучарского муниципального р-на, почтовый адрес: 
396790, ул. Кирова 1, Богучар, Воронежская обл., контактный 
телефон 8 (47366) 2-15-75.

Работы по подготовке проекта межевания проводит кадастро-
вый инженер Аверкина Ирина Викторовна, аттестат кадастрового 
инженера 40-16-425, контактный телефон 8(4842)222-730, почто-
вый адрес: 248030, Калужская область, г. Калуга, ул. Труда, д.27, 
офис Калужского филиала ПАО «МБКР», адрес электронной по-
чты: i.averkina@mbkr.ru.

Исходный земельный участок: кадастровый номер – 
36:03:5500011:27. Почтовый адрес ориентира: Воронежская обл., 
р-н Богучарский, южная часть балки Вершинная и в 1240 м севе-
ро-западнее балки Козловский Яр.

Все заинтересованные лица могут ознакомиться с проектом 
межевания образуемых земельных участков и направить пред-
ложения о доработке проекта межевания, обоснованные возра-
жения относительно размера и местоположения границ земель-
ных участков, выделяемых в счет земельных долей, в течение 30 
дней с момента опубликования настоящего извещения по адресу: 
396790, ул. Кирова 1, Богучар, Воронежская обл.

При согласовании при себе иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах на земельный участок 
(земельную долю).

Богучарцы уступили 
с минимальным счетом
Команда «Темп» дома проиграл острогожцам

Как сообщается на официальном сайте тульского футбольного клуба 

«Арсенал», 27 июня Сергей Ткачев подписал контракт с оружейниками. 

До этого он принадлежал клубу ЦСКА и находился в «Арсенале» в аренде. 

Трудовое соглашение будет действовать до 2021 года.

Находящийся в эти дни на предсезонном сборе в Австрии тульский клуб 

встретился в контрольном матче с местной командой «Ваккер Инсбрук». 

Уже в первом тайме Сергей Ткачев забил два гола, в итоге туляки победи-

ли со счетом 3:1.

В ТЕМУ

Стали 
лауреатами
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Прод. 2-комн. кв. в г. Богучаре. 
Тел. 8-9155486483.
Прод. 2-комн. кв. в Богучаре. 
Тел. 8-9066780761.
Прод. дом в с. Радченское. Не-
дорого. Тел. 8-9066764089.
Прод. дом с удобств. в с. Ло-
фицкое. Тел. 8-9518710589.
Прод. небольшой дом с уч. 
г. Богучар. Тел. 8-9685629553.
Прод. зем. уч. 1500 м кв. в Дья-
ченково. Тел. 8-9204307953.
Прод. корова с теленочком. 
Тел. 8-9204556941.
Прод. 2-х стельных коров. 
Тел. 8-9601081546.

Требуется администратор. 
Тел. 8-9204121170.

Требуется повар и официант. 
Тел. 8-9204330955.

Требуется водитель и парик-
махер. Тел. 2-13-47.
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Прогноз  
погоды

12 июля
Влажность – 51 %
Давление – 743 мм рт.ст.

+24
+16

  10 июля
Влажность – 50 %
Давление – 744 мм рт.ст.

+22
+12

11 июля
Влажность – 45 %
Давление – 744 мм рт.ст.

+24
+16

13 июля
Влажность – 52 %
Давление – 745 мм рт.ст.

+25
+16

РЕКЛАМА

Дрова и пиломатериал сосна. Тел. 8-9601151771.
Песок, щебень, отсев, камень, мусор. Тел. 8-9050522177.
Прод. пшеницу. Доставка. Тел. 8-9038597180.
Песок, отсев, вывоз мусора от 1 т. Тел. 8-9066780761.
Бурение скважин. Опыт, гарантия. Труба d63, 110, 125.
Тел. 8-9204090282.
Бурение скважин, прокол грунта. Тел. 8-9515605704.

Услуги экскаватора, погрузчика, самосвала. Т. 8-9204415118.

Поездки на море. Тел. 8-9204682225.

            КУПЛЮ 
    лошадей, коров, овец, коз.

   Т.: 8-915-556-57-39.     
Реклама

В связи с  расширением 

производства в ООО «Строй-

Индустрия» требуются: ма-
шинисты-грейдеристы, ма-
шинисты катка, водители ка-
тегории С, Е, экскаваторщики. 
Тел. 8-9204206979.

Семья из 3 человек снимет дом 
для летнего отдыха, дорого. 
Тел. 8-9601264740, Светлана.

на постоянную работу 
требуются: 

фельдшер, машинист 
холодильных установок, 
электромонтер с опытом 
работы, токарь, водители 

категории Е.

 Тел. 2-25-56

на постоянную работу

Редакция «Сельской нови» 
доводит до вашего сведе-
ния, что при подаче объяв-
лений частного характера 
вы ОБЯЗАТЕЛЬНО должны 
предъявлять  паспорт.

г. Богучар, пер. Кузнецкий 3А (напротив Набережной) 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА НА 3 МЕСЯЦА!

Ðå
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8-910-282-26-66

Уважаемые богучарцы!

Если вам что-то извест-
но о производстве и 
обороте контрафактной 

продукции (алкоголя) звоните 
по телефону «горячей линии»
8 (47366) 2-15-66.

Елену Владимировну 

СВИНАРЕВУ (Луговое) 

поздравляем с юбилеем. 

С днем рожденья поздравляем!
Всего лучшего желаем!
Пусть исполнятся мечты,
Все, которых хочешь ты!

Мама и свекровь.

С юбилеем поздравляем Елену 

Владимировну СВИНАРЕВУ 

(Луговое).

Сегодня день рожденья необычный,
Сегодня в твоей жизни юбилей!
А если жизнь поставила «отлично»
То значит, все отлично будет в ней!

Муж, дети и внук Саша.

8-920-211-63-11,  8-920-229-59-12

ПОУ «Богучарский СТЦ РО ДОСААФ 
Воронежской области» 

проводит набор на обучение 
на легком мотоцикле категории А1 (рабочий объём 
двигателя от 50 до 125  см3). При получении прав на 
категорию А1, категория М открывается автоматически.
Обращаться по адресу: 
г. Богучар, ул. Дзержинского, д.194, 
тел. 8 (47366) 2-10-67.

Реклама

4, 

Натяжные потолки.  
Любой сложности. Скидки до 40%.

Тел. 8-9204222255. Ре
кл

ам
а

Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л.   

Ре
кл
ам
а в Богучар и Залиман

ТРЕБУЮТСЯ  
УБОРЩИЦЫ/-КИ

Тел. 8-960-130-77-18

Уважаемые богучарцы и гости нашего города!

Приглашаем вас 10 июля (среда) в 20.00 на концерт «Богучар-
ские вечера»!  Мероприятие состоится на набережной. 

Для вас будут петь: Геворг Артенян (Ростовская область), На-
дежда Ташлыкова (Воронеж/Богучар), группа «Радуга» (село 
Перещепное).       6+

Медицинский кабинет «Окулист»
 приглашает на бесплатный приём

Компьютерная диагностика зрения, подбор очков 
по адресу: г. Богучар, ул. Дзержинского,1А, КБО, 
салон оптики.  
Предварительная запись по телефону: 

Лицензия № ЛО-36-01-003421 от 25 июня 2018 г. 

Имеются противопоказания. Требуется консультация специалиста    
Реклама. 

14 июля

На АЗС «Татнефть» требуются 

заправщики автотранспорта 

и подсобные работники. 

Тел. 8-9152501143.

Носки (лен, хлопок) от 10 руб.
Трусы (м/ж/дет) от 50 руб. 
Футболки, пижамы  от 100 руб.
Майки, топы от 100 руб.
Трико (м/ж) от  от 150 руб.
Халаты, туники  от 250 руб.
Бриджи, капри  от 100 руб.
Сарафаны, сорочки  от 500 руб.
Джинсы, шорты  от 300 руб.
Обувь (муж/жен)  от 100 руб.

Детский трикотаж  от 30 руб.
Колготки, лосины от 100 руб.
Полотенца (хлопок)  от 35 руб.
Подушки  от 250 руб.
Покрывала  от 500 руб.
Одеяла  от 500 руб.
КПБ (сатин)  от 800 руб.
КПБ (бязь)  от 350 руб.
КПБ (поплин)  от 850 руб.

И многое другое по низким ценам!
Ждем вас с 9.00 до 18.00 по адресу: ул. Шолохова, 13 б.   Реклама

Выставка-продажа «Вятские Узоры»

  

Ц
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ст
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т 
13

 и
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ля

13 июля (суббота) К-тр «Шторм», г. Богучар

Изготовим кованые изделия любой 
сложности: ворота, заборы, навесы, 
козырьки, перила, арки и т.п.

Тел. 8-9202196587 Р
ек

л
ам

а

График отключений для ремонтных работ 
МРСК Центра на июль 2019 г.

Отключаемые потребители
Дата 

отключения
Время 

отключения
Время 

включенияНаименование 
населенного пункта

Объекты (улица, дом)

г. Богучар: ул. Рубцова, Здоровья, Ж. Седого, Кирова, Володарского; инкассация, банк, "Богучар-
коммунсервис", отдел статистики, РУС, психоневрологический интернат, магазины

9 9.00 15.00

г. Богучар ул. Рубцова, Здоровья, Ж. Седого, магазины 9 - 11 9.00 15.00
с. Твердохлебовка ул. Малаховского, Чехова, Советская, Калинина, почта 9 - 11 9.00 16.00
с. Данцевка ул. 1 Мая, Мира, Дружбы Народов, скважина, МТМ 9 - 11 9.00 16.00
с. Лебединка, с. Плесновка, с. Батовка 11 9.00 17.00
г. Богучар ул. Дзержинского, Северная, Транспортная, Пригородная; АТП, 

стоматология, "Воронежавтогазсервис", гостиница, магазины
12 9.00 15:00

п. Южный, с. Каразеево, Медово 15 9.00 17.00
с. Монастырщина ул. Мира 16 9.00 17.00
п. Южный, с. Каразеево, Медово 22, 25 9.00 17.00
с. Вервековка  ул. Пролетарская, Нагорная, АТС, сельская администрация 29 - 30 9.00 16.00
г. Богучар пер. Рабочий 31 9.00 15.00

ре
кл

ам
а

 .
, .

.:8-950-762-20-54,
    8-920-212-07-82.

приглашает на работу 
вахтовым методом в г. Воронеж:

График сменный – 7/7, 14/14
Предоставляются общежитие 

и бесплатное двухразовое питание Ре
кл
ам
а

8-903-652-94-32 
8-473-2205-301

тел.:

ПОВАРА без опыта работы, з/п – от 22000 руб. 
КОМПЛЕКТОВЩИЦ (-КОВ), з/п – от 24500 руб. 
УБОРЩИЦ (-КОВ), з/п – от 19000 руб.

КРУПНЫЙ ПРОИЗВОДСТВЕННО-
ЛОГИСТИЧЕСКИЙ КОМПЛЕКС

Продам 2-ком. кв. в в/г. Тел. 8-9155825664.
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